
下記は過去に横須賀市が行ったアンケートから抜粋した項目になりますが「現在、皆様が市に何を期待しているのか」

を、同じ項目についてご意見があれば、是非、お聞かせ頂きたいと思っておりますので、当てはまるものに☑をして

頂き、FAXにてご回答のご協力をいただければ幸いです。また、その他にもご意見があればお聞かせ下さい。 

 ・産業政策に関して、特に注力すべきだと期待する点 

□地域の特性を生かした定住促進政策を充実し、人口減少の抑制を図り市内産業を活性化する 

□成長が期待できる産業（企業）の誘致を優先する     □新規創業をめざす意欲のある人への支援を充実する 

□地域の特性を生かした観光事業を充実し、集客の促進を図り市内産業を活性化する 

□今ある産業を成長が期待できる産業へ転換するための支援を優先する    □中小・零細企業への支援を優先する 

 

・商店街の活性化に関して、特に注力すべきだと期待する点 

□商店街を構成する各店舗自体の魅力を高める     □車での買い物がしやすくなるように駐車場の整備を促進する 

□空店舗に新たなテナントを積極的に誘致する     □街路灯や防犯カメラの設置など安全・安心面を充実する 

□若者や高齢者など様々な層が参加できるイベントを充実する     □バスなどの交通手段でのアクセスをよくする 

□商店街に市民交流のためのスペースを整備する     □商店主の新規事業・投資に対する融資を充実する 

 

・子育て施策に関して、特に注力すべきだと期待する点 

□延長保育、一時保育、休日保育、夜間保育など、保育園のサービスを拡大する 

□ファミリー・サポート・センターなど仕事と子育ての両立支援策を充実する 

□学童クラブなど放課後における小学生の受け入れ施設を充実する     □子どもに関する相談窓口を充実する 

□子育て支援センターのような、子育てサークルの支援や子育て情報の提供などを行う子育て支援拠点を整備する  

□病児・病後児の保育施設を整備する     □父親の子育て参加を促進する    □障害児の療育相談を充実する 

□親子サロンやわいわい広場など子育て中の父母のための情報交換の場を充実する 

 

・学校教育に求めたいと思っている点 

□道徳教育を充実する     □教師の質を向上する     □不登校やいじめへの対応を強化する 

□子どもの学力を向上する     □家庭との連携を強化する     □少人数学級を実現する 

□地域との連携を強化する     □部活動やクラブ活動などスポーツを充実する 

□オープンな教育現場を実現する     □パソコンなどを活用した情報教育を推進する 

大野忠之、市政に関するご期待・ご要望・ご意見などをお寄せ下さい。 FAX：046-838-6573 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

ご氏名              ご連絡先                       

現在の横須賀は多くの待ったなしの問題を抱えています。一つ一つ丁寧にスピード感を持って問題の先送り

をせずに将来の横須賀の街作りをしていくべきだと思います。議員としてやるべきことは、市民の皆さんから

の意見を市政に反映できるように議員として行政に提案をすること、行政が市政運営をしっかりするようにチ

ェックすること、そして何よりも一生懸命目標を持って働くことだと思っています。 

今年 1年、色々な提案をしていこうと思いますので、皆様のご意見をお聞かせください。宜しくお願いします。 


